

Gemeinderatswahl 2014

Kandidatenbefragung der Bürgerinitiative PRO SCHURWALD

Mein Standpunkt zur Windkraft im Schurwald:

Bitte zutreffendes Feld ankreuzen

befürworte ich	ich bin neutral	lehne ich ab
-------------------	--------------------	--------------

Den Ausbau der **Windkraft im Schurwald**

	X	
--	---	--

Einzelstandorte:

ES-02 Sümpflersberg
(Thomashardt, Baiereck, Büchenbronn)

	X	
--	---	--

ES-04 Probst
(zwischen Naturfreundehaus Hegenlohe und Reichenbach-Rißhalde)

	X	
--	---	--

WN-34 Goldboden
(Hohengehren, Manolzweiler, Winterbach-Engelberg, Thomashardt)

	X	
--	---	--

Anmerkungen (z.B. Bedingungen für eine Zustimmung):

siehe beigefügter Brief. Ich brauche mehr Ergebnisse und mehr Kenntnisse.

Name, Vorname (Wahlliste): Schneider, Rainer (CDU) parteilos

Ort, Datum, Unterschrift: Baltmannsweiler, 26.4.14 Rainer Schneider

Bitte bis **30. April 2014** zurücksenden an:

Dr. Bertram Feuerbacher, Pfarrstr. 38, 73666 Baltmannsweiler
pro.schurwald.baltmannsweiler@gmail.com

Rainer Schneider
Friedrich-Greiner-Str. 12
73666 Baltmannsweiler
26.4.14

Herrn
Dr. Bertram Feuerbacher
Pfarrstr. 38
73666 Baltmannsweiler

Betr.: Windkraft im Schurwald

Sehr geehrter Herr Feuerbacher,

Ihre Kandidatenbefragung zu dieser Thematik habe ich erhalten und teile Ihnen gerne auch meine persönliche Meinung zu diesem problematischen Thema mit:

1. grundsätzlich bin ich für den Ausbau der Windenergie. Alles ist besser als die weitere Nutzung der Kernenergie und auch die Nutzung von Kohle ist kritisch.
2. ich halte auch nichts davon, nach dem St. Florians-Prinzip die Lasten immer auf andere zu verschieben – von daher wäre ich auch zu gewissen Einschränkungen bereit.
3. ich würde gerne die Ergebnisse des Testmastes hinsichtlich der Frage eines wirtschaftlichen Betriebes abwarten und mich dann wirklich sachkundig machen, welche Beeinträchtigungen – außer der sichtbaren „Verspargelung“ der Landschaft – noch zu erwarten sind. Hier fühle ich im Augenblick noch nicht kompetent genug für eine abschließende Entscheidung.

Mit freundlichen Grüßen

Rainer Schneider

